



## 3学期もよろしくお祈いします

1月9日(火)いよいよ3学期が始まりました。冬休みが終わり、久しぶりに登校してくる子どもたちの多くが元気な声で挨拶をしてくれました。その姿からは、久しぶりに友だちに会えることの喜びや新たに始まる3学期への意欲が伝わってきました。

体育館で行った始業式では、次のような話をしました。

### 始業式での校長の話

全校のみなさん おはようございます。まずは、明けましておめでとうございます。

～ 一部省略 ～

皆さんは、1月1日の夕方、石川県の能登半島という所で大きな地震があったことを知っていますか。

昨日までに160人を超える人が亡くなっています。また、家が壊れ、家に帰れない2万人以上の方が、ここよりもっと寒い避難所などで不便な生活をされています。

自分が楽しく冬休みを過ごせたこと、こうして3学期を迎えられることは、決して当たり前ではなく、とても幸せなことだということを感じておいて下さい。

さて、今日から3学期が始まりました。「まだ、休みだったら」や「もっと遅くまで寝たい」と思っている人も今日から「もう休みは、終わった。」と気持ちを切り替えて下さい。3学期は、1番短い学期です。今日も入れて1年生～4年生は、50日、5年生は、51日、6年生は、47日しかありません。

それでは、この3学期にみなさんに頑張ってもらいたいことを2つ話します。

1つ目は、次の学年の準備をしっかりとして下さい。

1年生は、2年生になります。新しい1年生が入学してきます。いつまでも一番下ではありません。授業の始まりの時刻に遅れず、学習の準備を自分できちんとできるようにして下さい。

2年生は、3年生になります。もう中学年になります。友だちの気持ちを考えた優しい言葉づかいができるようになって下さい。

3年生は、4年生になります。自分のことばかりというのは、卒業です。先生がおられない時でも、自分たちだけで静かに学習ができるようになって下さい。

4年生は、5年生になります。もう高学年です。みなさんの姿を下級生は、ちゃんと見ています。下級生のお手本になるお兄さん、お姉さんになって下さい。

5年生は、最上級生の6年生になります。学校やみんなのために進んで働ける人になって下さい。

最後に、6年生は、中学生になります。筑後小のみんなのゴールがみなさんです。卒業する日まで、下級生が目標としたい姿を見せて下さい。

2つ目は、学級のみんでチャレンジして下さい。

1月30日には、長縄記録会があります。2月22日には、「6年生を送る会」があります。どちらも、学級のみんで力を合わせないとよい記録や良いものをつくることはできません。これから集中して練習して下さい。

最後に、寒さに負けない、元気な元気な3学期にしましょう。

最後の3学期、子どもたちにとって来年度につながる学期にしたいと思っています。3学期もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 「挨拶が上手な筑後小にしよう」～2学期のあいさつ名人～

2学期から「あいさつ名人にチャレンジして、あいさつが上手な筑後小にしよう」という取り組みを行ってきました。9月の挨拶名人は、全校で25人でしたが、月ごとに増え、12月には、54人となりました。2学期を通した挨拶名人は、次の人たちです。

【1年】荒巻けんしんさん  
角田るあさん  
梅野とういさん

【2年】平 そらさん  
秋山とうやさん



3学期も多くの子どもたちが「あいさつ名人」にチャレンジしてくれることを期待しています。